
 

Reforma judicial

A pesar de la pandemia que afecta a la Argentina, otro tema importante que atraviesa
nuestro país es de realizar una reforma judicial. En este contexto, el presidente Alberto
Fernández, cuestionó ayer la decisión de Juntos por el Cambio de no dar el debate
legislativo a dicha reforma.
El mandatario subrayó que quiere «una Justicia federal que funcione dignamente» y
advirtió que «nadie puede hacerse el distraído frente a las barbaridades ocurridas en la
época de (el ex presidente Mauricio) Macri en la manipulación de los jueces». «No son
jueces que honestamente juzgaban opositores de Macri, sino que eran jueces que fueron
serviles a políticas de Macri, que es otra cosa», afirmó el jefe de Estado.
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